

La cadena de supermercados emplea en la región a 1.100 trabajadores

## Mercadona facturó 24.400 millones en nueve meses

DAVID GARCÍA  
Albacete

La cadena de Supermercados Mercadona, con 1.100 trabajadores en Castilla-La Mancha, facturó hasta septiembre del año pasado 24.000 millones de pesetas, lo que supone, según una información facilitada por el propio servicio, un incremento importante respecto al mismo período del año anterior.

Esta cifra forma parte de un nivel de ventas que alcanzó a nivel nacional durante los primeros nueve meses del 2000 la cifra de 403.000 millones, lo que convierte a Mercadona en la primera firma de supermercados españoles, con 22.000 trabajadores, en su mayoría fijos.

En Castilla-La Mancha el número de tiendas asciende a 29, con una distribución por provincias de 14 en Ciudad Real, 9 en Albacete, 3 en Toledo, 2 en Guadalajara y una en Cuenca.

La compañía está implantada en 32 provincias de 11 comunidades autónomas configurando en su mapa una red de 495 tiendas con una medida aproximada de 1.000 metros cuadrados y un modelo de proximidad de comercio urbano.

El modelo de gestión de esta empresa se basa en la filosofía de la Calidad Total, para lo cual ha pue-

La firma encabeza el ranking nacional de supermercados con 22.000 trabajadores



En el año 2000 Mercadona creó en Castilla-La Mancha 150 empleos.

to en marcha diferentes programas que incentivan esta iniciativa.

Durante el año 2000 fueron varios los centros que se abrieron en esta comunidad, lo que permitió un incremento en el número de puestos de trabajo, que pasó de los 950 el 31 de diciembre de

1999 a los 1.100 que tiene en la actualidad.

En el caso de Albacete los municipios que cuen-

tan con este servicio son Almansa, Villarrobledo, La Roda y la propia capital.

En los próximos meses, fuera del ámbito geográfico regional, la cadena invertirá 6.000 millones de pesetas en la creación de un centro logístico de 310.000 metros cuadrados en el

término municipal de Ciempozuelos (Madrid) que generará 400 empleos directos fijos cubiertos

con personal de la zona. En dicho centro se manipularán productos secos, congelados, refrigerados y cárnicos y se instalará una línea de fabricación de pan para dar cobertura a los supermercados que Mercadona tiene en la zona centro y a los de futura creación. Su inauguración está prevista para el primer semestre del año 2003.

Mientras tanto, la cadena continúa en todo el territorio nacional con la venta de productos variados del sector alimentación y droguería principalmente.

## La Escuela de Cuchillería de Albacete se inaugura

A corto plazo podría homologarse como centro de estudios

DAVID GARCÍA  
Albacete

La Escuela de Cuchillería de Albacete ha sido inaugurada oficialmente el día 7 de febrero por el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, a pesar de que se imparten cursos profesionales desde el mes de octubre del pasado año. La Escuela, que está ubicada en unas instalaciones del Polígono Campollano y fue creada en 2000 por la Fundación para el Desarrollo de la Cuchillería,

comenzó su andadura en los locales del Plan Urban, bajo una iniciativa europea que lleva este mismo nombre.

Aunque la primera promoción concluirá el 31 de diciembre de este año, según ha señalado el presidente de la Asociación Provincial de Cuchilleros y Afines (Aprecu), Amós Nuñez, la Escuela tiene garantizada su continuidad al haberse asegurado una financiación con la Consejería de Educación, así como su posible homologación como centro de estudios.

La Escuela de Cuchillería consta de dos plantas distribuidas en 1.200

metros cuadrados, donde se ubican tres talleres de matricería, artesanía y cuchillería, así como cuatro aulas, una sala de informática, una biblioteca, una sala de monitores y otras dependencias administrativas, 9 trabajadores entre personal administrativo y docente, más cuatro monitores de apoyo que inte-

gran la plantilla que trabaja en el centro.

Inicialmente la escuela comenzaba a impartir sus clases a 40 alumnos, si bien gracias a un conve-

**“ ”**  
**El presupuesto para el primer curso asciende a 228 millones de pesetas, repartidos en dos años**

nio firmado con la Consejería de Educación, dentro de los programas de formación ocupacional, se permitía en dos cursos acceder a otros 30 alumnos, quince por curso.

La Escuela cuenta con un presupuesto para este primer curso de 228 millones de pesetas repartidos en dos años, que son aportados por el Ayuntamiento de Albacete con 157 millones a través de la Iniciativa Urban, la Junta que ha subvencionado con 45 millones la compra de maquinaria y la Fundación de la Cuchillería, que aporta 26 millones de pesetas procedentes de donaciones del sector.

REDACCIÓN  
C-LM

Más de 200 empresas del sector de la construcción, que dan empleo a unos 2.500 trabajadores, se han inscrito ya en el Servicio de Prevención Mancomunado (SPM) que promueve la Fundación Laboral de la Construcción de Castilla-La Mancha, y que les permite cumplir escrupulosamente los reglamentos que la Ley de Prevención de Riesgos Laborales contempla de forma idónea, ágil, legal y económica.

## El Servicio de Prevención Mancomunado ha atraído ya a más de 200 empresas

Ciudad Real es la provincia donde mayor número de compañías de la construcción se han adherido

Los técnicos del Servicio de Prevención Mancomunado están visitando ya las empresas que se han mancomunado, según explica el gerente de la Fundación, Salvador Sancho Grau. Hasta el momento y cuando el servicio acaba de empe-

zar son más de 200 las empresas mancomunadas, que emplean a unos 2.500 trabajadores.

Por provincias, Ciudad Real lidera con 72 empresas inscritas, es decir unos 900 trabajadores, seguida de Toledo, 58 empresas y 724 trabajado-

res. Además, Albacete, con 25 empresas y 311 trabajadores; Cuenca, 23 empresas y 298 trabajadores y Guadalajara, otras 23 y 274 trabajadores.

El presidente de la Fundación Laboral de la Construcción, Ángel Nicolás, mostraba su

satisfacción por la buena acogida y aceptación que está teniendo, entre los empresarios, este Servicio de Prevención Mancomunado, ya que "con esta gestión preventiva, confío entre otras cosas, en que contribuya a reducir los lamentables acciden-

tes laborales de la construcción".

El Servicio de Prevención Mancomunado es un servicio propio de las empresas mancomunadas, y se crea para dar cumplimiento a las normas que establece la ley 31/95 en la que se define la prevención como la estructura, responsabilidades, actividades, recursos y procedimientos de la organización que permiten asegurar que los puestos de trabajo cumplirán todos los requisitos de prevención.